

# Des composteurs partagés installés aux HLM du stade

Quelque 70 familles vivent aux HLM du stade. Elles bénéficient désormais de composteurs partagés, d'un volume d'un mètre cube chacun, pour y apporter leurs déchets compostables. "Nous avons fait installer des bacs enterrés il y a quelques semaines et la différence est déjà visible dans le quartier. Avec les composteurs, nous proposons à cette population dense encore une autre manière de valoriser ses déchets. Si elle joue le jeu, cela peut aider à faire changer les choses", détaille le maire, Claude Pompa.

## Trois bacs d'un mètre cube chacun

Les composteurs partagés ont été récemment installés par la communauté des communes et le Syvadec. Il s'agit du troisième équipement de ce type dans la microrégion, après ceux de Porto-Vecchio et Monacia. "Les lotissements, résidences ou immeubles peuvent faire une demande pour en installer. Cela permet de détourner encore davantage les déchets des centres d'enfouissement, avec une capacité de valorisation



Les composteurs partagés ont été installés à l'entrée des HLM du stade.

/PHOTO S.O.

de deux tonnes de biodéchets par an", poursuit-on du côté de l'intercommunalité et du Syvadec.

Le gardien de la résidence est chargé de veiller au quotidien au bon fonctionnement de cette plateforme de compostage. Il sera aidé, pour l'aspect sensibilisation de la population, par la communauté de communes et la commune, qui devront pro-

mouvoir les bons gestes notamment auprès des usagers pour tout ce qui relève du tri des biodéchets et du compostage. Chaque foyer a donc reçu, en porte à porte, un bioseau pour y stocker ses déchets de cuisine et quelques explications pour bien débiter dans son utilisation. "Ceux qui veulent participer à ce type d'initiatives le font généralement consciencieuse-

ment, et ensuite, cela entraîne les autres".

Le produit fini sera, quant à lui, distribué aux habitants des HLM du stade pour leurs plantes ou pourra être utilisé pour l'entretien des espaces verts de la résidence.

Une initiative qui devrait contribuer à améliorer le cadre de vie de cette résidence où vivent environ 250 personnes.

**S.O.**